

DELIK HUKUM

HUT Persit Ke-77, Persit KCK PD XVII/Cenderawasih Gelar Donor Darah

Achmad Sarjono - PAPUA.DELIKHUKUM.ID

Mar 16, 2023 - 12:01



JAYAPURA - Dalam rangka memperingati HUT Persit Ke-77 tahun 2023, Persit Kartika Chandra Kirana PD XVII/Cenderawasih menggelar kegiatan Donor Darah yang dipimpin Ibu Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Daerah XVII/Cenderawasih Ny. Eka Muhammad Saleh Mustafa, bertempat di Denzipur 10/KYD Jl. Sentani, Padangbulan, Waena, Jayapura, Papua, Rabu (15/3/2023).



Kegiatan donor darah tersebut bekerja sama dengan Unit Transfusi Darah UTD PMI Jayapura Papua, dengan peserta Ibu-ibu Persit serta prajurit dan PNS satuan jajaran Kodam XVII/Cenderawasih.

Dalam kesempatan tersebut, Ibu Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Daerah XVII/Cenderawasih Ny. Eka Muhammad Saleh Mustafa mengucapkan selamat datang dan terima kasih kepada para peserta donor darah yang hadir mengikuti kegiatan yang sangat mulia tersebut.

"Semoga niat tulus dan partisipasi Bapak Ibu sekalian menjadi amal dan bermanfaat bagi seluruh masyarakat di wilayah Papua. Kegiatan donor darah ini merupakan salah satu rangkaian kegiatan dalam memperingati HUT ke-77 Persit Kartika Chandra Kirana dan HUT Dharma Pertiwi ke-59 Tahun 2023, sebagai wujud kepedulian sosial yang bertujuan untuk mendukung program kemanusiaan dan menambah ketersediaan stok darah di PMI yang akan didistribusikan kepada pasien yang membutuhkan, karena setetes darah sangat berarti bagi keselamatan jiwa seseorang," pungkas Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Daerah XVII/Cenderawasih.

"Kegiatan donor darah ini sebagai momentum mengkampanyekan akan pentingnya donor darah bagi kesehatan masyarakat, sekaligus sebagai bentuk solidaritas dan cinta kasih dari kami Persit Kartika Chandra Kirana PD XVII/ Cenderawasih dan Dharma Pertiwi Daerah H untuk keselamatan banyak nyawa."

"Saya mengapresiasi dan memberi penghargaan yang tulus kepada para peserta donor darah, rekan-rekan dari PMI dan Tim Medis serta semua pihak yang berperan aktif membantu terselenggaranya kegiatan donor darah dalam memperingati HUT ke-77 Persit Kartika Chandra Kirana dan HUT Dharma Pertiwi ke-59 Tahun 2023," imbuh Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Daerah XVII/Cenderawasih.

"Semoga Tuhan Yang Maha Kuasa senantiasa memberikan bimbingan dan petunjuk kepada kita semua dalam upaya meningkatkan taraf dan kualitas kesehatan masyarakat di wilayah Papua sebagai bentuk pengabdian kepada Bangsa dan Negara Indonesia yang kita cintai bersama," tutup Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Daerah XVII/Cenderawasih.

Turut hadir Para Pengurus Persit KCK PD XVII/Cenderawasih dan Para Pengurus Dharma Pertiwi Daerah H. (*)